

Am Samstag gab das Aussendepartement in Bern eine allgemeine Reisewarnung für Israel heraus. Aufgrund eines iranischen Angriffs gilt in Israel der Alarmzustand.



Luftbildfotografie von Tel Aviv ©Shai Pal [Unsplash](#)

Im neuesten Reisehinweis des Eidgenössischen Departements für auswärtige Angelegenheiten (EDA) heisst es, man solle den Anweisungen der lokalen Behörden folgen. Die Entscheidung, das Land zu verlassen, sei eine individuelle Entscheidung. Die Lageentwicklung sei unsicher und eine weitere Verschlechterung der Sicherheitssituation nicht auszuschliessen. Der Iran griff erstmals direkt Israel an, indem er Drohnen und Raketen entsandte, trotz internationaler Warnungen.

[www.eda.admin.ch/eda](http://www.eda.admin.ch/eda)